

#DESECHANREFORMAELÉCTRICA

REVIRA AMOS RIMANOS

EL PROYECTO NO ALCANZA LA MAYORÍA CALIFICADA: 275 A FAVOR POR 223 EN CONTRA HAY UN PLAN "CONTRA LA TRAICIÓN", ASEGURA LÓPEZ OBRADOR. APURA LEY MINERA

POR ELIA CASTILLO/ALMAQUIO GARCÍA/P4-7

#FASTTRACK

Apuran plan B con Ley Minera

LA JUCOPO ACORDÓ OBVIAR TODOS LOS TRÁMITES PARA LLEVARLA DIRECTO AL DEBATE

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, los líderes parlamentarios acordaron darle fast track al proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la Ley Minera, con el fin de garantizar la rectoría del Estado sobre la explotación del litio.

Los integrantes de la Jucopo determinaron obviar todos los trámites, incluso el paso por comisiones, para llevarla a debate directamente al Pleno de San Lázaro.

El coordinador de Morena, Ignacio Mier, confirmó que el documento enviado desde Palacio Nacional se encuentra

MINERAL SOBERANO

- López Obrador busca que sea el Estado quien maneje el litio.
- Propone así cancelar la posibilidad de concecionarlo a particulares.
- Se trata de un mineral estratégico para el desarrollo tecnológico.

RESERVA
ESTIMADA

MILLONES DE
TONELADAS DE LITIO
HAY EN MÉXICO.

MMDP DE
INVERSIÓN
PERDERÍA BC.

en manos de la Mesa Directiva, que convocó a sesión ordinaria este lunes 18 de abril, con el fin de presentar la propuesta, discutirla y votarla.

"Sería verdaderamente una torpeza política del Estado dejar la participación de esa riqueza que tiene nuestro país, en manos de capital privado y, menos, extranjero. Esa es nuestra posición por un asunto de elemental inteligencia y de soberanía nacional", aseveró Mier.

Rubén Moreira, coordinador del PRI en San Lázaro, adelantó que rechazarán la propuesta presidencial, ya que no la conocen, aunque reconoció que podría ser aprobada sin problemas porque sólo requiere de mayoría simple.

"No la conocemos, pues ellos ya hacen la presunción de que van con la mayoría simple para obtenerla en esta cámara. Yo creo que es muy lamentable porque si el litio es tan importante, debió haberse presentado una iniciativa constitucional separada", expuso.

9